



El Santistevan celebró una emocionante jornada cívica y artística, en la cual participaron docentes y estudiantes. El objetivo principal de este evento fue fomentar el espíritu cívico entre los estudiantes y fortalecer su conocimiento sobre las fechas importantes que conforman la historia de nuestra ciudad y nuestro país.

En el marco de las festividades por los 488 años de fundación de la ciudad de Guayaquil, el Santistevan destacó la rica cultura y las tradiciones guayaquileñas, promoviendo la identidad tanto dentro de la comunidad educativa como en la sociedad en general. Además, se rindió un merecido homenaje a la Junta de Beneficencia, institución icónica de Guayaquil, resaltando su invaluable labor en la sociedad guayaquileña durante 135 años.

Durante la jornada, los estudiantes del Santistevan deleitaron a todos con canciones, bailes, coplas guayacas, concursos de oratoria, festivales del pasillo, exposiciones de pinturas y recitaciones. Vestidos con el emblemático albiceleste, honraron a la Junta de Beneficencia y a la Perla del Pacífico. Esta celebración no solo permitió a los jóvenes mostrar su talento artístico, sino también fortalecer su sentido de pertenencia y amor por su ciudad.